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令和６年度第２回蓮田市上下水道事業審議会会議録 

 

日時 令和６年７月４日（木） 

午前１０時００分～     

会場 蓮田市浄水場        

管理棟新館２階会議室    

 

〈出席委員〉門井隆会長、中野拓治委員、鈴木貴美子委員、関根守男委員 

髙橋智委員、爪川京子委員、中川美樹委員、古谷保雄委員、 

山本興四郎委員 

〈事 務 局〉山口市長、小山上下水道部長、原田水道課長、 

岡田下水道課長、山岸水道課主幹、萩原水道課副主幹、 

羽野島下水道課副主幹、武下水道課主任、渋谷下水道課主事 

〈傍 聴 者〉なし 

１ 開 会           原田水道課長 

２ 市長あいさつ           山口市長 

３ 会長、副会長あいさつ       門井会長 

４ 議 事          

（１） 受益者負担金について      渋谷下水道課主事 

（２） 蓮田市水道ビジョンについて   山岸水道課主幹        

５ 連 絡 事 項           原田水道課長 

６ 閉 会           原田水道課長 
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議事（１）についての主な質疑応答 

  

委 員：前回の審議会とで、幹線工事費と枝線工事費の金額が異なる理由は？  

 

事務局：あくまでも前回は参考事例ということで計算過程のイメージとしてあらわし

たものであり、今回は積算に基づいて行ったものでございますので、精査し

たうえでのご提示でございます。  

 

委 員：今回の高虫西部地区については、工業・流通業務系ゾーンでの特定のエリア

であるため、県内では類似用途での負担金事例がなかったとのことだが、他

県でもリサーチしてはどうか。 

 

事務局：ご指摘を踏まえまして次回の審議会時までに調査しご提示させていただき、

市としての負担金の案を諮問していきたいところでございます。 

 

議事（２）についての主な質疑応答 

 

委 員：水道ビジョン見直しの方向性を示していただきたい。また、勉強会のような

場を設けていただきたい。 

 

事務局：今後、勉強会などの場を設け、方向性など示していきたいと考えております。 

 

委 員：給水人口減少による影響、県水の値上げ、地下水、水質などの課題について

も検討していただきたい。 

 

事務局：検討させていただきます。 


